



Pièces

**5 Pièces**

Référence

**VILLA CORALLINA**

Prix

**11 000 €**

Théoule-sur-Mer

Maison à louer (06590)

Dans un domaine fermé à Agay, villa moderne bénéficiant d'un accès direct à la mer. Exceptionnel et rare sur la Côte d'Azur. Profitant d'une vue à 180° depuis sa terrasse avec piscine et jacuzzi et depuis toutes ses pièces, cette villa est un véritable havre de paix posé sur la Méditerranée. La propriété s'ouvre par un grand portail sur une aire de parking, menant à l'entrée de la maison. Construite sur 2 niveaux, la villa s'ouvre sur une entrée menant à l'espace de vie, composé d'un double séjour avec espace TV, d'une salle à manger et d'une cuisine américaine équipée, le tout entièrement ...

*Exceptional property on the French Riviera, in a closed domain in Agay, modern villa enjoying direct access to the sea. Enjoying a 180° view on the sea and Estérel mountains from its huge terrace with pool and jacuzzi and from all the rooms, this villa looks like a heaven of peace on the Mediterranean sea. The property opens by a big gate leading onto a parking area and to the entry of the villa a few steps below. The villa opens onto an entry leading to the living area which is composed of a double living room with a TV area with 3 couches, a dining area and an open plan kitchen, all opening ...*

## SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

